

# AWII

## Sidang Parade Penerimaan Calon Tamtama PK TNI AD Pria Gel I Tahun 2025

Syafrianto - [PASAMAN.AWII.OR.ID](http://PASAMAN.AWII.OR.ID)

Feb 11, 2025 - 10:17



Padang, - Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P yang diwakili Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Sapta Marwindu Ibraly S.I.P., memimpin Sidang Parade Penerimaan Calon Tamtama PK TNI AD Pria Gel I Ta 2025, bertempat di Gedung Sapta Marga Makorem 032/Wbr Kota Padang Sumatra Barat,Senin

(10/02/2025).

Sidang Parade tersebut, diikuti 451 Orang Calon Tamtama PK TNI AD Pria yang telah lolos tahapan seleksi sebelumnya yaitu pemeriksaan administrasi, kesehatan dan Jasmani. Sidang ini merupakan penentuan terakhir tingkat daerah dan bagi para calon yang lulus akan melanjutkan seleksi tingkat pusat.

Kasrem 032/Wbr Kolonel Sapta Marwindu Ibraly S.I.P., membacakan sambutan Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P selaku Ketua sidang menyampaikan kepada para panitia, kegiatan Sidang Parade membutuhkan kehati-hatian, kecermatan dan tanggung jawab yang besar. Panitia harus memastikan bahwa calon yang terpilih adalah mereka yang benar-benar memenuhi kriteria baik dari segi kesehatan, fisik, mental maupun intelektual dengan mempertimbangkan alokasi. Untuk itu dalam pelaksanaannya kita lakukan seleksi secara jujur, obyektif dan transparan sehingga hasil yang diperoleh dapat dipertanggung jawabkan.

"Diharapkan para calon yang lulus dapat menjadi prajurit yang handal, tangguh dan kompeten serta memiliki keunggulan", jelas Danrem.

Sidang parade dihadiri oleh panitia Penguji Kasipers Korem 032/Wbr Kolonel CAJ Taufik S.sos, selalu sekretaris I, KasIntel Korem 032/Wbr Kolonel Inf Hendra Wijaya SH.MH, selaku Ketua Tim Litpers, Kaajenrem 032/Wbr Mayor Caj Andrea Dali Fernando, S,Sos . M.si., Selaku Sekretaris II, Dandenkesyah Reksodiwiryono Letkol CKM Dr. Muhammad Fadhil Ardiyansayah Sp.U, Ketua Tim Rik Kes, Kajasrem 032/Wbr Kapten Inf Jinopen Arman Ketua Tim Jasmani dan Panitia Pelaksanaan Sidang Parade Cata PK TNI AD GEL I TA2025.